



NOTA DE PRENSA

La farmacia sevillana celebra las fiestas en Honor su Patrona, la Inmaculada Concepción

EL PRESIDENTE DE CEOFA, JOSÉ LUIS MÁRQUEZ ARROYO, PRONUNCIÓ EL XXXVI PREGÓN DE LA PATRONA DE LOS FARMACÉUTICOS SEVILLANOS

- La pregonera de las fiestas patronales 2015 será la vicepresidenta de CECOFAR, Matilde Sánchez Reyes
- El 8 de diciembre tendrá lugar la ofrenda floral a la Virgen, cuyo retablo cerámico preside el patio de la sede colegial, así como la bendición del Belén

Sevilla, 1 de diciembre de 2014.- El Real e Ilustre Colegio Oficial de Farmacéuticos de la Provincia de Sevilla, junto con la Fundación Farmacéutica Avenzoar, celebra estos días, y hasta su onomástica, las Fiestas en Honor a su Patrona, la Inmaculada Concepción.

Dentro de los actos de celebración ha tenido lugar la lectura del XXXVI Pregón de la Patrona, a cargo del farmacéutico de Alcalá de Guadaíra y presidente de la patronal andaluza CEOFA, José Luis Márquez Arroyo. En este mismo acto, presidido por el alcalde de Sevilla, Juan Ignacio Zoido, se procedió a la imposición de las insignias de oro y plata a los colegiados que han cumplido 40 y 25 años de colegiación, respectivamente.

Las fiestas patronales de los farmacéuticos sevillanos culminarán con la presentación el día 2 de diciembre de la publicación “De la Farmacia en las Etimologías de San Isidoro de Sevilla”, editado por la Fundación Farmacéutica Avenzoar, y con una Misa el 8 de Diciembre en el Convento de Santa Paula, oficiada por el Rvdo. P. José Marquez Valdés y cantada por el coro del convento. Al terminar se le hará una ofrenda de flores a la Inmaculada Concepción, además de bendecir el Belén instalado en la sede colegial.

Para más información:

Gabinete de prensa del Colegio de Farmacéuticos de Sevilla: Tomás Muriel (954 62 27 27 / 605 603 382)